
Wohnen in einer Wohngemeinschaft 
Möchten Sie in einer Wohngemeinschaft leben?
Dann ist das Merkblatt für Sie.

Wohnen in einer Wohngemeinschaft heisst:
Sie wohnen zusammen mit anderen Menschen in einem Wohnquartier.
Nicht im Wohnheim.
Sie kümmern sich selbst um den Haushalt.
Wenn nötig unterstützen wir Sie.

Wohnen in einer Wohngemeinschaft ist für Menschen, die selbstständig sind.
Sie können mit sich selber und mit anderen umgehen.

Das bieten wir Ihnen:
	– Sie wohnen in einer Wohngemeinschaft, in einem Einzelzimmer. 
In der Wohngemeinschaft leben zwischen 3 und 6 Menschen.

	– Wir unterstützen Sie oder Ihre Wohngemeinschaft im Alltag. 
Zum Beispiel an 2 bis 3 Abenden pro Woche. 
Wenn nötig, sind wir auch am Wochenende für Sie da.

	– Im Notfall können Sie immer jemanden von Brändi anrufen.
	– Das ist uns wichtig: 
Wir möchten, dass Sie am Leben und am Alltag teilnehmen können. 
Dafür arbeiten wir mit Ihnen zusammen. 
Und mit den Menschen um Sie herum, wenn Sie das wünschen. 
Zum Beispiel mit Ihrer Familie.

Kontaktpersonen und -angaben finden Sie auf www.braendi.ch/wohnen


